



Edition n°15 du 20 janvier 2018

## LA GAZETTE EAMYT

Journée 1 Phase 2

# 3 SUR 4 POUR COMMENCER 2018

### EQUIPE 1 – REGIONALE 3

Joueurs convoqués : Pierre BAYON, Sébastien GIBERT, Quentin PICHON AMBLARD, Jérémy VALLIGNAT

Le mot du capitaine Pierre BAYON :

« Face à une équipe très solide avec des classements élevés et malgré des matches disputés avec l'envie de bien figurer, défaite 11-3. »

### EQUIPE 2 – PRE-REGIONALE

Joueurs convoqués : Pierre-Antoine Aïk, Lilian BOUTOT, Guillaume MARTIN, Joël REYBIER

Le mot du capitaine Pierre-Antoine Aïk :

« Dans un premier temps, pour des raisons familiales, notre capitaine habituel était absent alors nous étions un peu perdus pour la disposition des tables et des séparations, mais ce fut un problème vite réglé par la suite.

Dans un second temps, personne de l'équipe ne savait faire une feuille de match ... Alors j'ai demandé à l'équipe adverse de m'aider mais en vain. Ils ne voulaient pas nous aider non plus, alors c'est Christophe Allassaire qui nous a aidé en même temps que son équipe. D'ailleurs un grand merci à lui encore. Les matches ont pu être lancés.

Dans un troisième temps les rencontres se sont bien passées mais dans une ambiance assez bizarre tout de même.

Dans un quatrième temps, à la fin des rencontres, les joueurs de l'équipe adverse nous ont serré la main et sont partis directement se changer et n'ont même pas grignoté avec nous .

\* Conclusion: première journée passée avec pas mal de stress, une ambiance pesante et un état d'esprit moyen. »

Cela dit, mon cher PA, la victoire sportive est au bout sur le score final de 8-6. Bravo !

## EQUIPE 3 – PRE-REGIONALE

Joueurs convoqués : Raphaël BOUTIER, Tom BOUTIER, Matthieu SABATIER, Alexandre ZAGO

Le mot du capitaine Ivan POLICARPE :

« Après un maintien acquis de manière solide en pré-régionale, notre équipe subissait un léger lifting pour ce second tour – enfin, le mot est peut-être exagéré et le principal intéressé pourrait sentir gonfler ses chevilles, je vais donc tempérer mon propos !!! – puisque M. le Spécial rejoignait la team. Et oui, des retrouvailles qui nous rappellent bien des souvenirs mon cher Alex !

Comme nous étions tous les 5 disponibles, je me suis exempté de cette première rencontre contre Montluçon. L'équipe que nous allions affronter était aussi solide que nous, même remaniée. Entre des jeunes confirmés et certains qui sont en pleine progression, nous allions devoir aller chercher ce point qui nous mettrait sur de bons rails dans cette phase 2.

Au Complexe de la Raquette, en décalage horaire complet avec les autres équipes de notre club sur demande du club Montluçonnais, nous avons débuté la soirée de belle manière.





En effet, aussi bien Tom que Matthieu mettaient l'équipe en position favorable en s'adjugeant les premiers points. De quoi soulager un Alexandre frileux qui découvrait sa nouvelle compagne de jeu mais peinait à dompter la bête. S'il s'est peu à peu réglé, on le sentait chagriné de ne pouvoir donner sa pleine mesure. Au final, il faisait le taf tout de même. Comme Raphy qui confirmait les espoirs placés en lui, en témoigne sa place définitive dans cette équipe de PR.

Durant la soirée, les échanges ont été parfois très disputés mais les Moulinois faisaient inexorablement la course en tête. Les deux doubles menés de main de maître ont permis de sceller l'issue de la rencontre.

Score final : **12-2**.

Les points du match (+2 pour les doubles) :

- Matthieu : 3/3
- Raphaël : 2/3
- Tom : 3/3
- Alex : 2/3

Dans la course au maintien, ce point pris d'entrée est précieux. Félicitations aux joueurs qui ont donné la pleine mesure de ce qu'ils pouvaient faire ce soir. »

## EQUIPE 4 – DIVISION 2

Joueurs convoqués : Kamel CHIBAH, Pascal DESMET, Jonathan CHARPIN, Luc MARTINEZ

Le mot du capitaine Christophe ALASSAIRE :

« Réception de l'équipe 3 du Brethon au Complexe de la Raquette . Une équipe de jeunes à 500 points. La journée s'est déroulée dans la bonne humeur, la victoire fut assez facile **13 à 1** contre des jeunes qui ont encore à apprendre mais qui vont progresser. »



## EQUIPE 5 – DIVISION 2

Joueurs convoqués : David BOUTIER, José LEAL, Frédéric RIVET, Pascal SCARSET

Le mot du capitaine Pascal SCARSET :

« Le plus facile a été de jouer contre... EXEMPT ! Donc rendez-vous au prochain tour ! »